

八王子市民の9割近くが「住み続けたい」

～市政世論調査の調査結果から～

5月23日～6月6日に行った市政世論調査の結果がまとまりました。市政世論調査は今年で54回目となり、多くの市民の方々にご協力いただき「定住意向」、「市政への要望」などを調査しました。

この結果を、今後の市政を進めていくうえでの貴重な資料として有効に活用し、市民の皆様とともに魅力あふれるまちづくりを一層推進していきます。

- 1 対象者 5,000人（市内在住の満18歳以上、無作為抽出）
- 2 回収結果 2,596票（有効回収率51.9%）
- 3 調査項目
 - （1）定住意向
 - （2）市政情報の入手方法と効果的な発信について
 - （3）「八王子ビジョン2022」の施策指標に関する調査
 - （4）市政への要望
 - （5）市議会への関心と情報の入手方法について

4 結果の概要

（1）定住意向「あなたは、これからも八王子市に住み続けたいと思いますか」

■「ずっと住み続けたい」（41.2%）

■「当分は住み続けたい」（47.6%）

■「ずっと住み続けたい」と「当分は住み続けたい」を合わせた

「住み続けたい」は9割近く（88.8%）

（2）市政への要望「市政全般において、あなたが特に力を入れてほしいと思う施策は何ですか」

第1位「高齢者福祉（介護サービス、地域包括ケアシステムの構築等）」

（30.4%）

第2位「防災・減災対策」（26.5%）

第3位「保健・医療」（20.7%）

- 5 関 覧 市ホームページ（右下の二次元コード）、
各事務所・市民センター・図書館、市政資料室で
9月26日（月）から閲覧できます。

